



## COMPTE-RENDU DE LA GRÈVE DES AVS-AESH DU MARDI 25 NOVEMBRE SUR PARIS



Nous, auxiliaires de vie scolaire et accompagnant.e.s d'élèves en situation de handicap (AVS-AESH), auxiliaires de vie professionnel.le.s (AVP), enseignants et enseignantes, syndiqué.e.s et non-syndiqué.e.s, de Paris, des Hauts-de-Seine et du Val-d'Oise, nous sommes réuni.e.s ce matin, mardi 25 novembre, en assemblée générale de grève, pour dénoncer les conditions de travail et la grande précarité dans lesquelles se trouvent les AVS-AESH.

Au cours de l'AG sont revenus les problèmes rencontrés par les AVS-AESH concernant leurs contrats, les retards (voire l'absence) de paiement des salaires ou de remboursement des titres de transports. Également les problèmes quotidiens rencontrés à propos des notifications déterminant nos affectations et le nombre d'heures au cours desquelles nous accompagnons les élèves, les mutations arbitraires, le manque d'information généralisé concernant les handicaps des élèves que nous accompagnons, les pressions exercées de toutes parts. Nous avons également discuté de la prétendue amélioration de notre statut que constitue la CDisation de certain.e.s d'entre nous, qui pérennise la précarité, et n'est en aucune manière assimilable à une titularisation des personnels exerçant ces fonctions. Nous avons également abordé les problèmes rencontrés par les auxiliaires de vie professionnel.le.s, peu nombreux.se.s et tout autant isolé.e.s que nous.

Nous avons discuté de la construction d'une grève reconductible, de la mise en place d'une caisse de grève, et de la sensibilisation des associations de parents d'élèves, notamment des parents d'élèves en situation de handicap, et des enseignants et enseignantes, afin d'amplifier la diffusion de notre combat, et de créer les solidarités nécessaires au rapport de force qui nous permettra d'obtenir ce que nous revendiquons.

Vers 12h30, quelques-un.e.s d'entre nous ont rejoint des membres du collectif AC-contre le chômage, qui proposaient une action, pour y participer.

Les autres sont allé.e.s devant la mission académique pour la scolarisation des élèves en situation de handicap (MASESH), où se tenait un rassemblement. Nous nous

sommes retrouvés à une cinquantaine sur place. Nous avons alors pris la décision d'investir la MASESH. Nous y avons eu, dans les couloirs, une discussion avec Odile Faure-Fillastre (conseillère technique ASH) et Jean-Félix Paupe (coordinateur des AVS-AESH sur Paris). Après discussion, elle et il nous ont demandé de rejoindre le rectorat, où nous devons nous rendre ensuite, pour y constituer une délégation, qui serait alors reçue là-bas. Nous avons maintenu la discussion pendant plusieurs minutes, et leur avons laissé une liste de noms d'AVS-AESH rencontrant des problèmes conséquents (dont le cas d'une AVS non-payées depuis la rentrée de septembre!), avec leur parole qu'ils seraient réglés au plus vite. Nous nous sommes rendu.e.s ensuite en manifestation devant le rectorat, où nous avons bloqué l'avenue Gambetta pour plus d'une heure.

Une délégation constituée de six personnes, 5 AVS-AESH et un enseignant, s'est alors présentée pour être reçue. Après avoir patienté près de trois quart d'heure devant des revues de bijouteries, nous avons finalement été reçu.e.s par Benoît Verschaeve (DRH de l'académie de Paris), Elisabeth Bisot (Dasen pour le second degré), Odile Faure-Fillastre et Jean-Félix Paupe. Par décision de l'AG des grévistes, prise lors de la constitution de la délégation, nous avons refusé de donner nos identités lors de la présentation inaugurale de la réunion, nous en tenant à déclarer que nous étions les représentants de l'AG des grévistes. Les représentants du rectorat nous ont alors déclaré sèchement qu'il en allait de questions de courtoisie, et qu'il s'agissait là du respect des règles nous permettant d'entamer la discussion. Devant notre refus maintenu, le débat s'est envenimé, et les représentants du rectorat ont décidé de mettre un terme à la réunion avant même que nous ayons présenté les raisons de notre grève et nos revendications. Une seconde entrevue, dans les couloirs du rectorat, a ensuite débuté avec un inspecteur d'académie. Nous lui avons renouvelé notre refus de nous présenter chacun.e.s. Comme précédemment, la discussion s'est arrêtée là. Nous avons ensuite quitté le rectorat pour rejoindre le cortège, auquel nous avons expliqué le déroulement de la délégation.

**DES SUITES DE L'AG DU MATIN, ET DE CELLE TENUE DEVANT LE RECTORAT À LA SUITE DE LA DÉLÉGATION, NOUS APPELONS LES AVS-AESH :**

- **A PARTICIPER MASSIVEMENT À LA MANIFESTATION CONTRE LE CHÔMAGE ET LA PRÉCARITÉ QUI A LIEU LE SAMEDI 6 DÉCEMBRE, À PARTIR DE 14H, PLACE STALINGRAD (M STALINGRAD OU JAURÈS)**
- **A NOUS REJOINDRE EN ASSEMBLÉE GÉNÉRALE, LE MERCREDI 17 DÉCEMBRE À PARTIR DE 18H, À LA BOURSE DU TRAVAIL (SALLE LOUISE MICHEL, 3 RUE DU CHATEAU D'EAU, M RÉPUBLIQUE), AFIN DE DISCUTER ENSEMBLE ET CONSTRUIRE LES POSSIBILITÉS D'UNE NOUVELLE JOURNÉE DE GRÈVE, POTENTIELLEMENT RECONDUCTIBLE, DES AVS-AESH**

**PARCE QUE CE SONT NOS LUTTES QUI ONT CONSTRUIT NOS DROITS  
AGISSONS ENSEMBLE, TOU.TE.S UNI.E.S DANS LA LUTTE ET PAR LA LUTTE !**

**Le Collectif AVS 75 (pour l'AG des grévistes)**

**collectif.avs75@yahoo.fr**